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CONSEJERÍA DE FOMENTO 
 
 

PROPUESTA ACUERDO 
 
ACCIONES DESARROLLADAS 
 

 
PSOE (26/02/18): 
 
Propuesta relativa a estudiar la posibilidad 
de realizar una actuación integral en la 
barriada “Finca Guillén”: 
 
Conforme al art. 50 del Reglamento de la 
Asamblea publicado con fecha de 13 de 
febrero del año en curso se solicite informe 
económico y jurídico para que el Gobierno de 
la Ciudad estudie la posibilidad de realizar una 
actuación integral en la Barriada de “Finca 
Guillén” que mejore las condiciones de 
accesibilidad, seguridad y servicios, así como, 
limpieza, entre otras. 
 
 

 
ACUERDO: 
 
Solicitar informe económico y jurídico para que el 
Gobierno de la Ciudad estudie la posibilidad de 
realizar una actuación integral en la Barriada de 
“Finca Guillén” que mejore las condiciones de 
accesibilidad, seguridad y servicios, así como, 
limpieza, entre otras. 
 

Con el Plan Integral de Accesibilidad se logrará 
obtener un estudio diagnóstico de todas ellas, con las 
pertinentes propuestas de actuación, que le dará a la 
Ciudad la base para elaborar los proyectos de 
accesibilidad pertinentes y, previa asignación 
presupuestaria, poder llevarlos a efecto. 
 
La previsión es tener el estudio diagnóstico de toda la 
ciudad para mediados del 2.019. Después la ciudad 
deberá planificar y priorizar las actuaciones a realizar, 
elaborar los proyectos y ejecutarlos. 
 
En materia de limpieza, actualmente se está 
ejecutando en la zona una limpieza integral con una 
duración estimada de los trabajos de una semana. 
 

 
MDyC (19/03/18): 
 
Propuesta relativa a mejorar la accesibilidad 
de las calles Colombia, Bolivia y Nicaragua, 
confluyentes en Arroyo Paneque: 
 

 
ACUERDO: 
 
Que el Área de Fomento de la Ciudad estudie, 
a la mayor brevedad posible, actuaciones que 
permitan mejorar la accesibilidad en las calles 

Con el Plan Integral de Accesibilidad se logrará 
obtener un estudio diagnóstico de todas ellas, con las 
pertinentes propuestas de actuación, que le dará a la 
Ciudad la base para elaborar los proyectos de 
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SOLICITAMOS al Pleno de la Asamblea a que 
inste al área de fomento de la ciudad autónoma 
que estudie a la mayor brevedad posible 
actuaciones que permitan mejorar la 
accesibilidad en todas las calles mencionadas 
inicialmente y confluyentes en Arroyo Paneque. 

Colombia, Bolivia y Nicaragua, concluyentes 
todas ellas en Arroyo Paneque. 

accesibilidad pertinentes y, previa asignación 
presupuestaria, poder llevarlos a efecto. 
 
La previsión es tener el estudio diagnóstico de toda la 
ciudad para mediados del 2.019. Después la ciudad 
deberá planificar y priorizar las actuaciones a realizar, 
elaborar los proyectos y ejecutarlos. 
 
No obstante, en fechas pasadas, ya hubo un acuerdo 
plenario solicitando información sobre las 
posibilidades de dotar de accesibilidad las calles 
Colombia, Bolivia y Nicaragua, donde se aportó un 
informe técnico de las posibles actuaciones de mejora 
respecto de la accesibilidad. 
 

 


